



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

Santé

Question écrite n° 55707

Texte de la question

M. Christian Bourquin attire l'attention de Mme la secrétaire d'Etat à la santé et aux handicapés sur la coopération internationale en matière de traitement médical du sida. En effet, l'on compte environ 36 millions d'êtres humains sur terre porteurs du virus du sida. Sur ces 36 millions de personnes, 25 millions sont originaires d'Afrique subsaharienne. Dans cette région du monde, les soins sont très peu développés, alors qu'elle est la région la plus contaminée. Ainsi, si 90 % des malades se situent au Sud, 90 % des soins sont au Nord. Cette situation n'est pas acceptable. C'est dans l'optique de prendre en considération ce problème qu'a eu lieu la première conférence euroméditerranéenne sur les maladies transmissibles à Montpellier en décembre 1999. En conséquence, il souhaiterait connaître aujourd'hui les actions qui sont envisagées à la suite de cette première conférence afin de développer une coopération internationale plus forte dans ce domaine.

Données clés

Auteur : [M. Christian Bourquin](#)

Circonscription : Pyrénées-Orientales (3^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 55707

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : santé et handicapés

Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 25 décembre 2000, page 7293